

## **Objetivos del Taller: Elaboración de Planes de Acción de DAIP + Género**

13 y 14 de Mayo de 2020 (ZOOM)

El taller que se enmarca en el proyecto de la Red de Transparencia y Acceso a la Información (RTA) denominado **“Elaboración de un estudio diagnóstico y de una metodología para la incorporación de la perspectiva de género en las políticas de transparencia y acceso a la información en América Latina”**.

El proyecto se ha desarrollado a partir de un objetivo central que quedó formulado de la siguiente forma:

***Mejorar el conocimiento sobre la condición de las mujeres en América Latina en cuanto al ejercicio del derecho de acceso a la información pública y elaborar un modelo metodológico para incorporar la perspectiva de género en las políticas de transparencia y acceso a la información pública en la región.***

Del informe de diagnóstico elaborado por la consultora de la RTA, Ana Isabel Quesada, a partir de la información recolectada de los países que forman parte del piloto (México, Uruguay, Colombia, Chile y El Salvador), surgieron una serie de recomendaciones, entre las cuales estaba la de proponer un modelo de incorporación del enfoque de género en los sistemas DAIP que contemplara la mejora de la participación de las mujeres, y que abarcara los aspectos claves de dichos sistemas: normativa, institucionalidad, funcionamiento de operación, procesos de información y difusión, bancos de datos, seguimiento y evaluación de los procedimientos.

Posteriormente, en el Taller de Montevideo, desarrollado en Diciembre de 2019, se trabajó hasta arribar a la conclusión de que la mejor forma de instrumentar esa metodología era mediante la elaboración de Planes de Acción en cada uno de los países que forman parte del piloto, de forma tal que se contemplaran las diferentes realidades de cada uno de ellos.

Estos Planes de Acción serán entonces el instrumento de gestión clave para cumplir con el objetivo que nos hemos propuesto.

Son parte fundamental de un proyecto innovador que aborda una temática que es fundamental para avanzar en la profundización de las políticas de transparencia y acceso a la información pública así como en las políticas de igualdad de oportunidades y derechos.

Por eso celebramos este encuentro y les deseamos que estas jornadas virtuales de intercambio sean muy fructíferas.